



Signataire : Thierry Cerutti

Date de dépôt : 30 octobre 2025

Question écrite urgente

Quid des autobus TPG au dépôt ?

Nous avons appris par la presse que les TPG font un don de leurs autobus, soit 200, à une société de transports de Tunis.

On apprend notamment que ce don d'opérateur à opérateur vise à favoriser le développement des transports publics.

Cependant, nous avons des véhicules qui sont stationnés dans les différents dépôts pour des raisons techniques, notamment par manque de pièces de rechange pour les remettre en état, préteritant ainsi les citoyens de notre République et canton de Genève.

Mes questions au Conseil d'Etat sont les suivantes :

- Pourquoi la direction des TPG ne privilégie-t-elle pas la remise en état des autobus au service de la population genevoise ?*
- Combien de véhicules sont bloqués dans les différents dépôts ?*
- Quels sont les motifs ?*
- Qu'est-ce qui motive la direction des TPG à laisser cette situation stagner ?*
- Est-ce normal de remettre en état les autobus offerts à la Tunisie, alors que nous avons nos propres véhicules à remettre en état ?*
- Qu'est-ce qui motive cette décision ?*
- Quel sera le coût pour les TPG de la remise en état de nos véhicules ?*
- Est-ce que nous devrons racheter des pièces qui sont actuellement en stock, mais utilisées pour remettre en état les autobus qui sont offerts à la Tunisie ?*

– ***Quel est le coût de cette ineptie ?***

En remerciant, par avance, le Conseil d'Etat des réponses qu'il apportera à ces questions.